

Comité Financiero

Minuta de Sesión celebrada el día 5 de noviembre de 2009

Asistencia:

- Andrés Bianchi, Presidente
- Ana María Jul, Vicepresidenta
- Martín Costabal, Consejero
- Andrés Sanfuentes, Consejero
- Klaus Schmidt-Hebbel, Consejero
- Eduardo Walker, Consejero

Temas tratados y acuerdos adoptados:

En su reunión correspondiente al mes de noviembre, el Comité Financiero abordó la decisión del Ministerio de Hacienda de no innovar respecto de la actual política de inversión del Fondo de Reserva de Pensiones (FRP) y evaluó las perspectivas de la misma, junto con constatar el reconocimiento mundial obtenido recientemente por los fondos soberanos chilenos en materia de transparencia de su gestión.

En la sesión, el Comité Financiero fue informado de la decisión del Ministro de Hacienda de dejar que sean las futuras autoridades económicas las que en definitiva se pronuncien sobre la nueva política de inversión recomendada por el Comité para el FRP, que incluiría acciones y bonos corporativos. El Comité tomó nota de dicha decisión y recomendó adelantar en lo posible las labores necesarias para que las futuras autoridades cuenten oportunamente con los antecedentes requeridos para definir la política inversión del FRP.

Asimismo, el Comité Financiero se informó del importante reconocimiento obtenido por los Fondos Soberanos chilenos, que lograron el máximo puntaje en el índice de transparencia empleado por el *Sovereign Wealth Fund Institute* de los Estados Unidos para calificar la calidad de la administración de estos instrumentos a nivel mundial. Este resultado ubica a Chile dentro los fondos más transparentes del mundo.

De igual modo, al revisar la rentabilidad obtenida en el año 2008 por trece fondos soberanos del mundo, sobre la base de los informes públicos que tales entidades publican, el Comité Financiero confirmó que los fondos chilenos obtuvieron los retornos más altos.

El Comité Financiero también revisó detalladamente el desempeño del FRP y del Fondo de Estabilización Económica y Social (FEES) y la actual composición de sus carteras de inversión. A su vez, analizó la situación de los mercados internacionales y los principales indicadores financieros.

* * *